



12月のユナイテッド便り

各位

2019年12月3日

拝啓 毎々格別のお引立てを賜り厚く御礼申しあげます。

12月に入り少々肌寒くかりゆしウェアとも、しばらくお別れです。ちゅううがなびら（如何お過しでしょうか）

首里城の火災から早1ヶ月、未だにその喪失感はぬぐえません。先月始めてモノレールの浦西駅から、首里城と奥武山公園の離島フェアに行つて来ました。火災後の首里城を観ないと、納得出来ないと思ったからです。芸大の方か行くと暫くしたら、城壁に向かって嗚咽している年配の女性。傍らには若い女性が親子でしょうか。どうしたのかなと傍を通り過ぎて、守礼の門付近に立つと、その理由がわかりました。焼け落ちた南殿が目に入ったのです。思わず絶句、目頭が熱くなりました。再建までの道のりは決して容易いものではないとでも一日も早い再建を祈るのみです。赤い漆の正殿をまた観たい。

今回モノレールとバスを乗り継いでの首里城・奥武山公園。プチ旅行の気分です。車ですと駐車場の心配等ありますが、その心配もありません。歩き疲れたらちょっと一休みビールも飲めます。いいですよ～おすすめですよ。

12月1年間頑張れた自分に感謝。弊社を支えてくれたお客様に感謝・まわりに感謝。一年間いっぺ～にふえで～びたん。有難うございました。来年もゆたしくうにげーさびら（宜しく願い申し上げます）お体お大事にご自愛下さい。



cs 部より
敬具

ホームページも是非ご覧くださいませ。お得な情報が一杯です。アドレスは <http://www.uom.co.jp> です。



守礼の門方向から
焼けた南殿



大好きな琉球
ムラサキシキブの
実



満月にススキ
秋の風情



我が家の庭のつる
源平（？）